

23 SEPTEMBRE 2010

RETRAITES:

le GOUVERNEMENT doit RETIRER le plan WOERTH

Le 7 Septembre, près de 3 millions de manifestants ont exprimé le rejet de ce projet qui veut reporter à 62 ans l'âge de départ à la retraite, allonger la durée de cotisation et remettre en cause le Code des pensions.... projet qui ne règle en rien la question du financement.

Malgré cette formidable mobilisation, malgré les résultats des sondages qui démontrent que la majorité de la population rejette cette réforme, le Président de la République et le Gouvernement n'ont pas bougé.

Les pseudo-propositions du Président de la République sont scandaleuses. Il n'y a aucun recul!

Hier le projet de loi a été adopté en première lecture à l'Assemblée Nationale. Aujourd'hui, la démocratie, c'est que le projet soit retiré comme le veulent les salariés.

Ce projet n'est ni amendable, ni négociable, la seule issue c'est son RETRAIT



Rien n'est joué

La fin du débat à l'Assemblée Nationale ne signifie pas que la bataille sur la réforme des retraites est terminée. Le texte devra être examiné par le Sénat dans le courant du mois d'Octobre.

Nous avons plusieurs semaines pour faire reculer Sarkozy et son Gouvernement.

Et même si le texte était adopté par le Sénat, la mobilisation pourrait encore gagner. Cela s'est déjà vu il n'y pas si longtemps avec le CPE.



On peut gagner

L'ampleur des manifestations, les grèves et la détermination des salariés qui ont manifesté sous la pluie le 7 Septembre, le prouvent. Il est possible de faire céder le Gouvernement en appelant dans l'unité à la grève interprofessionnelle jusqu'au retrait du projet de loi.

En effet, c'est de cette manière en 2006 que l'ensemble des Organisations Syndicales, unies pour le retrait du CPE ont permis de gagner et de faire reculer le Gouvernement alors que le CPE était déjà voté.

Le 23 SEPTEMBRE 2010

C'est l'exigence du RETRAIT DU PLAN WOERTH Grève interprofessionnelle et manifestations

BRIVE : place Thiers à 10H00 - TULLE : place de la gare à 15H00 USSEL : place de la république à 15H00

Union Départementale des syndicats CGT-FORCE OUVRIERE de la CORREZE